



Erfolgreiches Examen an der Physiotherapieschule der Orthopädischen Klinik Hessisch Lichtenau

Absolventen meistern umfassende Prüfungen und feiern gebührend ihren Einstieg ins Berufsleben

Hessisch Lichtenau, 15.10.2024. Im August starteten 15 Schülerinnen und Schüler der Physiotherapieschule der Orthopädischen Klinik Hessisch Lichtenau in ihr Examen. Die Prüfungen, die sich über fünf Wochen erstrecken, umfassen schriftliche, mündliche und praktische Teile und finden sowohl in der Orthopädischen Klinik als auch in den kooperierenden Kliniken in Eschwege und Kassel statt. Neben den physiotherapeutischen Hauptfächern wie Chirurgie, Orthopädie und Neurologie wurden auch Anatomie, Physiologie und zahlreiche Behandlungstechniken geprüft.

Intensive Vorbereitung und Prüfungsablauf

Die Vorbereitungen auf die Prüfungen begannen für einige Schüler bereits ein Jahr im Voraus. Zusätzlich fand ein Zwischenexamen statt, das die Schüler auf die finalen Prüfungen vorbereitete. Kurz vor den Prüfungen gab es ein Repetitorium, in dem prüfungsrelevante Themen wiederholt und offene Fragen geklärt wurden. Die schriftlichen Prüfungen umfassten vier umfangreiche Klausuren, während die praktischen Prüfungen direkt am Patienten durchgeführt wurden. Hier mussten die Schülerinnen und Schüler ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen, eine vollständige Anamnese erheben, einen physiotherapeutischen Befund erstellen und einen Behandlungsplan umsetzen. Dabei kamen verschiedene Therapietechniken wie z.B. die Manuelle Therapie und die Elektrotherapie zum Einsatz.

Die Examensprüfungen der Physiotherapeuten heben sich dadurch hervor, dass nahezu der gesamte Lehrstoff der dreijährigen Ausbildung prüfungsrelevant ist. „Es ist beeindruckend zu sehen, wie die Schüler ihre umfassenden Kenntnisse aus der Theorie und Praxis anwenden und unter Prüfungsbedingungen umsetzen. Dies zeigt, wie gut sie auf ihre berufliche Zukunft vorbereitet sind“, erklärt Alexandra Gröling, Schulleiterin der Physiotherapieschule.

Erfolgreiche Absolventen und Feierlichkeiten

Nach der anstrengenden Prüfungszeit, die 14 Schülerinnen und Schüler erfolgreich bestanden haben, feierte man die hervorragenden Leistungen im Dorothea-von-Wangenheimsaal auf dem LICHTENAU-Gelände. Die Absolventen wurden für ihre herausragenden Leistungen gebührend gefeiert. Neben den besten Prüfungsleistungen wurden auch besondere Engagements gewürdigt, wie etwa das Amt des Klassensprechers. Diese persönlichen Ehrungen trugen zur festlichen Stimmung bei, die gemeinsam mit Lehrern, Familien und Freunden ausgiebig gefeiert wurde.

„Es ist nicht nur ein Meilenstein für die Absolventen, sondern auch ein Moment des Stolzes für das gesamte Lehrerkollegium. Wir sind sehr glücklich, diesen engagierten und kompetenten Nachwuchs in die Berufswelt zu entlassen“, betonte Tobias Radebold, Ärztlicher Leiter der Physiotherapieschule.

Zukunftsperspektiven und berufliche Chancen

Durch das bestandene Examen eröffnen sich den neuen Physiotherapeuten vielfältige berufliche Möglichkeiten. Aufgrund des bundesweiten Mangels an Therapeuten stehen den Absolventen zahlreiche Arbeitsplätze in verschiedenen Fachbereichen offen. Viele Schüler konnten bereits durch Praktika in Kliniken und Praxen einen positiven Eindruck hinterlassen und sich so bereits eine Stelle sichern. Die Physiotherapieschule unterstützt ihre Absolventen aktiv beim Einstieg in den Beruf, indem sie regelmäßig Stellenangebote bereitstellt.

Seite 1 von 2





Ein besonderes Merkmal dieses Jahrgangs ist die Tatsache, dass die Schüler zu Beginn ihrer Ausbildung von den Einschränkungen der Corona-Pandemie betroffen waren. Sie mussten einen Großteil des Unterrichts im Online-Format absolvieren, was gerade in einer praxisorientierten Ausbildung eine besondere Herausforderung darstellte. Umso beeindruckender ist der Erfolg dieses Jahrgangs, der die Schwierigkeiten der Pandemie überwunden hat und nun bestens auf ihre zukünftige berufliche Laufbahn vorbereitet ist.

Über die Physiotherapieschule Hessisch Lichtenau: Die Physiotherapieschule Hessisch Lichtenau steht für eine fundierte und praxisnahe Ausbildung im Bereich der Physiotherapie. Die Schule bietet modernste Lehrmethoden und eine umfassende Betreuung durch erfahrene Lehrkräfte. Mit einem starken Fokus auf individuelle Förderung und praxisorientiertes Lernen werden die Schülerinnen und Schüler optimal auf ihre berufliche Zukunft vorbereitet. Die Absolventen der Physiotherapieschule sind gefragte Fachkräfte, die in verschiedenen medizinischen und therapeutischen Einrichtungen erfolgreich tätig sind. Für das Ausbildungsjahr 2025 stehen noch freie Plätze zur Verfügung. Bewerbungen können unter www.karriere-lichtenau.de eingereicht werden.

